



Den Dreh beim Hula-Hoop haben Gabi Schmidt (v.l.), Kerstin Pfletscher und Line Herberg auf dem Gesundheitstag der Universität Rostock schon raus.

Foto: Ove Arscholl

Campus wird zur Sportarena

Kröpeliner-Tor-Vorstadt – Es ging gestern sportlich auf dem Campus in der Ulmenstraße zu. Der Gesundheitstag unter dem Motto „Lebensfreude pur“ für 5000 Mitarbeiter der Universität Rostock rund um das Thema Fitness bot nicht nur Gelegenheit zum Informieren, sondern auch, um selbst aktiv zu werden. „Ich finde, das ist eine gute Sache. Man wird gut aufgeklärt und kann Tests machen, bei de-

nen man sonst lange auf einen Termin wartet – wie zum Beispiel die Venenmessung“, erzählt die Angestellte Sylvia Witt. Nach einer Podiumsdiskussion im Audimax verwandelte sich der Campus in eine große Sportarena mit Torwand-Schießen, Hula-Hoop, Bungee-Run und Surfsimulator. Den Abschluss des bewegungsreichen Tages bildete dann der Firmenlauf im Stadthafen. *Josephine Gerlach*